

Sport im Herbst

Auf einem starken Bronzerang landeten unser Kicker der Klassenstufe 6 – 8 bei der Vorrunde des Wettbewerbs "Jugend trainiert für Olympia" im Fußball.

Nachdem man das Gymnasium Olbernhau hinter sich lassen konnte, musste man sich im Halbfinale der OS MAN Zschopau geschlagen geben. Im Spiel um Platz 3 gegen das Gymnasium Zschopau gelang kurz vor Ultimo der umjubelte Siegtreffer.



Strahlender Sonnenschein und milde Temperaturen waren ein würdiger Begleiter für das sportlich hochwertige Erzgebirgsfinale im Crosslauf. Es wurden Distanzen zwischen 600 und 2000 Metern gemeistert. Teilnehmer unserer Schule zeigten sportlichen Ehrgeiz mit guten Platzierungen.



Herbstausflug



Die Klasse 6c verbrachte eine schöne Zeit von Montag bis Mittwoch in der Jugendherberge „Mortelgrund“ in Sayda. Bei einem Abstecher zum naheliegenden „Kleines Vorwerk“ erhielten sie einen Einblick in das landwirtschaftliche Treiben des Hofes. Der Besuch der Seiffener Schauwerkstatt läutete schon ein wenig in die Adventszeit ein und auf der Sommerrodelbahn hatten alle viel Spaß. Mit einem Stockbrot über dem Lagerfeuer und einer Disco ließ man die beiden Tage ausklingen.

Die Klasse 6c verbrachte eine schöne Zeit von Montag bis Mittwoch in der Jugendherberge „Mortelgrund“ in Sayda. Bei einem Abstecher zum naheliegenden „Kleines Vorwerk“ erhielten sie einen Einblick in das landwirtschaftliche Treiben des Hofes. Der Besuch der Seiffener Schauwerkstatt läutete schon ein wenig in die Adventszeit ein und auf der Sommerrodelbahn hatten alle viel Spaß. Mit einem Stockbrot über dem Lagerfeuer und einer Disco ließ man die beiden Tage ausklingen.



Schule ist mehr...

Praxistage

Berufsbildung hat seinen einigen Jahren einen hohen Stellenwert an unserer Schule. Erstmals fand in diesem Schuljahr für die Schülerinnen und Schüler der Klassen 9 in Zusammenarbeit mit Kooperationspartner der Umgebung Unterricht vor Ort statt. Die Entscheidung, welchen Bereich die Jugendlichen besuchen wollen, trafen sie selbst.



Grünberga Papier GmbH Grünhainichen

Von den ersten Papierfasern bis zum fertigen Spezialpapier und dessen Trocknung, Qualitätsprüfung, Zuschnitt, Verpackung, Verladung und Transport konnten alle Schritte der Produktion kennengelernt werden.



Erzgebirgsklinikum gGmbH - Haus Zschopau



Neben dem Betrachten von Röntgenbildern, dem Messen von Blutdruck und anderer Vitalfunktionen gehört das Lagern und Umbetten von Patienten ebenso zu den pflegerischen Aufgaben im Krankenhaus wie das Beziehen von Betten. All das wurde ausprobiert und mit Freude bei der Sache bestmöglich umgesetzt.



Arbeiterwohlfahrt Südsachsen gGmbH - Seniorenzentrum Lengefeld

Das Blutdruckmessen, die Blutabnahme und die Nutzung spezieller Hilfsmittel erprobten Schülerinnen beim Einblick in den pflegerischen Alltag im Seniorenheim.



Scherdel Marienberg GmbH

Metall als Werkstoff diente den Schülern und einer Schülerin, die den Jungen in Nichts nachstand, zur Herstellung eines Zettel- und Stifthalters. Aus einem Würfel, der mit verschiedenen Techniken bearbeitet und mit selbst gedrehten Federn bestückt wurde, entstanden individuelle Schreibtischutensilien.



Schule ist mehr...

Projekt „Alkoholfrei“

Es ist zur Tradition geworden, dass Absolventen aus den 10. Klassen für dieses Projekt geschult werden. Sie erarbeiten an drei Tagen verschiedene Stationen, um jüngeren Kindern zu verdeutlichen, was der Genuss von Alkohol im menschlichen Körper bewirkt und welche Einschränkungen dies nach sich zieht. Dazu wurden Parcours absolviert, Roller gefahren oder am Fahrsimulator geübt – und das mit Hilfe von besonderen Brillen, die die Wahrnehmung des Umfeldes stark verändern. Sowohl die Jugendlichen als auch die Fünftklässler hatten großen Spaß beim Ausprobieren.



Für die Zuarbeit der Artikel und Fotos bedankt sich die Redaktion besonders bei Janne Steinert (5a), Linda-Sophie Marquardt (6c), Louis Keller (6a) sowie Helene Enger (10a).

Das war sie, unsere Ausgabe 49 „mittendrin“. Wir würden uns über Kritik aller Art freuen.

Post: Oberschule Lengfeld, „mittendrin“, Lengfeld, Schulstraße 9, 09514 Pockau-Lengfeld, Mail: mittendrin-ms@web.de

Impressum: Herausgeber: Oberschule Lengfeld, Lengfeld, Schulstraße 9, 09514 Pockau-Lengfeld,
Schulleiter: Herr Meyer, Redaktion: Silke Richter

Druck: RIEDEL – Verlag & Druck KG, Gottfried-Schenker-Straße 1, 09244 Lichtenau, Telefon 037208/876-0, Mail: info@riedel-verlag.de